

Vendrá la renovación de los órganos de dirección del PRD Edomés

La siguiente etapa es renovar a la dirigencia estatal

Lilia González

Una vez que el Partido de la Revolución Democrática (PRD) Estado de México ha aprobado por unanimidad las subsanaciones de sus documentos básicos, vendrá la etapa de renovación de sus órganos de dirección.

Este fin de semana, en el marco del XX Pleno Extraordinario del IX Consejo Estatal, se aprobó la declaración de principios, el programa de acción y el estatuto del instituto político, acuerdo que será remitido al Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) para su revisión.

Una vez que el órgano electoral apruebe en su totalidad los documentos básicos, informó el coordinador del Sol Azteca en la LXI Legislatura, Omar Ortega Álvarez, se procederá a convocar a la XXI Sesión Extraordinaria para nombrar la integración de los órganos de dirección para los próximos tres años.

Los que deben ser renovados son: el Consejo Estatal, la Dirección Estatal Ejecutiva, Consejos Municipales, Direcciones Municipales Ejecutivas, la Coordinación de Patrimonio y Recursos Financieros Estatal, la Unidad y el Enlace de Transparencia Estatal; las Direcciones del Instituto de Formación Política, el Órgano Técnico Electoral, Órgano de Afiliación, Órgano de Justicia Intrapartidaria, Área Coordinadora de Archivos, Comisión Estatal de Vigilancia, Secretaría Técnica de la Dirección Estatal Ejecutiva y la Unidad de Atención a Víctimas de Violencia de Género.

“Lo que seguirá es una etapa de reconciliación y un pacto de unidad estatal con todos los

mexiquenses, pero particularmente con todos los perredistas, vendrá un trabajo de campo, de picar piedra para generar una vida orgánica del partido”, señaló el líder perredista.

El objetivo en la reestructuración del partido, indicó que será ser un instituto político más funcional y más orgánico, incorporando a sus filas a jóvenes, mujeres, personas con experiencia, a aquellos que obtuvieron una candidatura, y autoridades municipales sobresalientes, entre otros.

“Es decir, buscaremos que la nueva dirección sea de gente trabajada, en tierra y que pueda aportar su experiencia para el crecimiento del partido, si repetirán o no algunos integrantes, eso se determinará la próxima semana, se le apostará a gente que genere unidad y de amplia participación”, agregó.

